
Compte Rendu de la réunion des bénévoles 

13 avril 2023 
 

 

 
Présents : Marie, Maryse, Carine, Isa C, Marie Laure, Lilian, Sandrine, Anne, Michèle, Lô, 
Leslie, Henri, Jocelyne, Rosita, Chouquette, Geneviève 

 
 
Excusés : Philippe D, Véro, Bilou, Gilles, Geneviève, Sylvie, Andrée, Christiane, Françoise, 
Christine, Catherine 

 
 

Point divers :  Sandrine indique que nous avons trop  de vaisselle et  pose la question du tiers 
que l’on devait renouveler régulièrement, (dont la vaisselle entre autre). 
Elle explique qu’il avait été dit,  qu’au bout d’un certain temps passé en magasin,  et en 
l’absence de vente il était prévu que ces objets soient  « virés »  
Quel roulement on  peut fait ? 
Rosita  explique qu’elle a amené  des vêtements  à SOS enfants  et propose que l’on fasse 
comme eux, à savoir que l’on fasse des dons pour aider des réfugiés et personnes en 
difficultés qui ont des besoins très importants  
Marie précise que l’on va  rencontrer le CCAS de St Lys  
 «  On ne peut pas jeter, ce n’est pas notre ADN => on cherche des organismes  pour les 
valoriser » 
On peut aussi solliciter d’autres CCAS => Marie va rencontrer plusieurs  CCAS ( une réunion 
est prévue) 
Demain Marie rencontre également  une asso qui s’occupe de puériculture, ce qui devrait 
nous ouvrir une débouché supplémentaire. Elle  nous tiendra au courant 
Il y a aussi une piste de valorisation des textiles en cours  

 

 

Fermeture du magasin  cet été. 
Présence des bénévoles en mai et au mois d'août 
une feuille  circule dans la salle permettant de répertorier les présences et absences des 
bénévoles et d’organiser les ouvertures sur les week end longs de mai , mais aussi des 
ouvertures durant le mois d’aout.  
Nous demandons aux absents à la réunion  de se positionner : indiquer prénom  oui/non / ?  
pour chaque demi-journées d’ouverture du magasin ( cf feuille en PJ) 
Merci également de vous inscrire sur le team up pour le week end du 12 et 13 mai, que Maryse 
a oublié d’indiquer sur la feuille.. 

 
 

Retour sur les différents évènements :  Meet, Floralys 
Un grand Merci à ceux qui ont participé  
Meet : C’était bien.  

On a bien vendu 
Objectifs vente et séduire : beaucoup sont venus à Récupalys  après être allés au Meet 



Il y a des gens qui nous avaient vu l’année dernière qui sont revenus cette année pour nous 
revoir 
Si on ne paie pas c’est intéressant d’y retourner 
 

Floralys  
       Sous la pluie,  

Nous avons  été super bien reçus par le Fablab de la MJC 
Nous avons fait des sous, malgré notre positionnement un peu en retrait  
Les ateliers ont été  très appréciés aussi => bon  vivier de futurs clients 
On a eu des dons aussi suite à notre participation aux Floralys 
 
 
 

Les évènements à venir : qui sera présent ? 
La fête des possibles le 3 juin  à l’Isle Jourdain : Françoise, Thierry  absents ce soir, se sont 
positionnés lors de la réunion du mois  de mars 
Le 11 juin fête du Fauga :  on fera des ateliers autour du tissus( thématique de 
l’évènement) : tawashi, teeshirt customisés, poupées tracas.  
Nous disposerons d’ un espace de présentation de nos créations : Michèle, Sandrine sont 
ok pour y participer 
Agitaterre du 30 juin au 2 juillet on fera  uniquement 2 jours sur les 3. Nous en parlerons 
ultérieurement 
 

 

 Installation du poêle dans la salle n 2  le 11 avril 
Le poêle a été installé mardi 11 avril et a fonctionné mercredi après midi 12.  
Le stockage des granulés se fera en externe 
Il faudra être très attentif +++ à la manière de remplir le poêle , pour éviter que les granulés 
tombent en dehors de l’espace prévu > risque de prendre feu 
Marie laure a amené un parc « enfant » pour protéger le poêle et éviter que les enfants 
s’en approchent de trop près 
 
 
Camionnette  donnée par le CD31 
Nous la  récupérons  lundi 17 avril 
Elle sera garée à l’arrière  
Chouquette s’occupe  de l’attelage 
 

 

Organisation de l’entretien des locaux 
Les extérieurs sont fait actuellement par Lilian une fois par semaine, et nous pouvons  
constater une nette amélioration. 
Devant notre boutique, il faut un nettoyage au moins une fois par semaine 
Prévoir une organisation et un roulement 
 
 

Organisation du travail avec les "grands chefs à plumes" des groupes 



On va recevoir les grands chefs à plumes qui se sont désignés lors de la précédente réunion, 
pour organiser le travail 
 
 

Info groupe lecture et groupe zéro déchet et ateliers  
Groupe lecture : un atelier philo famille aété organisé le 22 mars après midi et co animé par 
Catherine et Sylvie Delarse 
1 seul  enfant participant : les horaires et le jour ont paru  peu adaptés, une analyse et des 
projets mieux adaptés sont en cours 
Une rencontre avec le RAM  (relais assistantes maternelles) se déroulera le 16 juin : 
proposition d’atelier de manipulation avec les touts petits et des lectures adaptées seront 
faites pour ces enfants de moins de 3 ans 
 le soir un repas partage  sera organisé également pour les  adultes (bénévoles et public)  
autour de la thématique de  gourmandise  de toutes les régions et pays et le groupe lecture 
animera ce repas  
 
Animation  aussi d’ ateliers avec l’école  hier thématique du cirque  avec du tissus avec 
Catherine et Maryse 
 
Anne anime aussi des ateliers , toujours sur la thématique du cirque avec le carton  avec 
Marie laure et Catherine; sur 4 séances  
Le travail du carton est un peu compliqué avec cette tranche d’âge 
 
Atelier zéro déchets 
Andrée anime cet atelier  
Très bonne ambiance, beaucoup d échanges bienveillants  
 Sur la dernière séance l’idée est d’enlever le plastique de la salle de bain 
 
 
 

Info demande d’un nouveau MIG 
La demande est en ligne et a été validée 
On a déjà une demande, on va voir si ok, elle habite Toulouse, 

 
 

Partenariat avec la  médialudo de Fontenilles 
Ce matin, nous avons rencontré l’équipe de la médialudo, du point accueil jeunes et une 
personne des services techniques de la mairie de Fontenilles ( Lilian, Marie laure et Maryse) 
Ils nous ont sollicités pour la  fourniture de meubles : un meuble en fer 
Pour créer des boites à livres dans le cadre d’un chantier jeunes du 24 au 28 avril ( 1ere 
semaine des vacances ) 
Les jeunes rénovent les meubles durant la semaine ( ils gagnent quelques euros par jour 
échangeables ensuite pour participer à des activités organisées par le PAJ ( point accueil 
jeunes) 
Notre intervention => proposer des conseils sur  la rénovation,  il s’agit de proposer 1 visite 
quotidienne  d’1h par jour environ,  pour conseil  
Le lundi matin, lancement de ce qui se fera  sur la semaine 



Le vendredi matin, nous avons proposé une visite de Récupalys et l’après-midi, il y aura une 
« inauguration officielle » des boites à livres en présence des parents, équipes 
organisatrices et la municipalité de Fontenilles 
Il ne s’agit pas uniquement de rénover des meubles, mais  biende faire une véritable 
sensibilisation au recyclage. D’ailleurs les jeunes devront rédiger des affiches pour expliquer 
le recyclage 
  

 

Partenariat avec Leslie (IMMO Joy) 
Est conseillère immobilière indépendante et a proposé un partenariat  à la collégiale pour 
développer son réseau et de développer le réseau de Récupalys 
Il y aura un flyer de com sur ce partenariat  qu’elle va créer avec Lô 
A proposé un système « d’apporteur d’affaires » : réattribution d’un montant forfaitaire à 
celui qui donne l’info  
l’idée «vous me donnez l’info que qq veut vendre un bien » Il y a une convention  et après 
Leslie gère la vente et si celle-ci  aboutit, il y aura une rétribution à la personne qui donne 
l’info et un don de 200 euros à Récupalys (500 si c’est un bénévole de Récupalys)   
Question : quels liens avec les valeurs de Récupalys ? 
Leslie explique comment elle travaille avec ses propres valeurs : un véritable 
accompagnement 
Nous sommes dans un système de donnant/donnant 
 

 
 
Repas des bénévoles   
Se déroulera le 25 juin à midi, Save the date et inscrivez-vous sur team up , Merci ! 
 
Le bar associatif  
Son ouverture était prévue en mai, mais  compte tenu de l’arrêt  maladie de Lilian prévu fin 
mai, il est nécessaire que les bénévoles qui seraient intéressés pour l’animer se fassent 
connaître auprès de la collégiale  
Il faut créer un groupe pour ça : Qui veut/peut prendre le relais ?  
 
Appel à projet avec Haute Garonne Environnement( Conseil départemental) 
Nous avons  été retenus parmi de nombreux dossiers pour faire des animations dans les 
écoles 
Nous avons un  rdv mardi à ce sujet 
Nous aurons une petite rémunération  
 
Prochaine réunion le 11 mai ( le premier jeudi du mois de mai  tombant pdt les vacances) 
 
 
 
 

 


